



3/21

新しい施設にワクワク！

昨年12月にオープンした円山動物園（宮ヶ丘3）のわくわくアジアゾーン。中央区民センター主催の中央区民講座「新発見！円山動物園の楽しみ方」が行われました。新施設やバックヤードを見学した参加者は、飼育のエピソードや普段見ることのできない動物園の裏側に興味津々の様子でした。



▲マレーグマの解説



「ん？目が合った？」

爽やかな通学を願って

4/4

市立資生館小学校（南3西7）周辺で、新入学・新学期を気持ちよく迎えてもらおうと中央区災害防止協力会による清掃活動が行われました。同会は、緊急災害発生時の対応に協力する企業で



構成され、中央区役所と災害時の協力体制に関する実施協定が締結されています。

また、これに先立ち、平成24年度に区内の道路維持除雪業務を行った企業が区内小学校周辺の排雪を行いました。

元気に登校！交通安全

4/8

市立中央小学校（大通東6）において、中央区交通安全運動推進委員会（会長：岸光右中央区長）主催の小学校入学式特別啓発が行われ、東地区の交通安全指導員、交通安全母の会会員、警察関係者などが新入学児童や父母に交通安全を呼び掛けました。



▲「入学おめでとう！車に気を付けてね。」